
Im Verwaltungsausschuss am 25.10.2022 wurde das Büro re.urban aus Oldenburg mit der 
Fortschreibung des bestehenden Wohnraumversorgungskonzeptes beauftragt. 
 
Hintergrund dafür ist die ständig steigende Nachfrage nach Wohnraum in der Stadt. Die 
Ergebnisse des Konzeptes werden darlegen, wo und welcher Wohnraum für die Zukunft 
unserer Stadt wünschenswert ist und damit eine wichtige Grundlage für die politische 
Beratung sein. 
 
Die Einwohnerzahl ist auch in diesem Jahr wieder gestiegen und die hohen Investitionen in 
die Energiedrehscheibe Wilhelmshaven lassen erwarten, dass der Zuzug in den kommenden 
Jahren noch weiter steigen wird.  


